

Su hora más dramática está atravesando Brasil

Brasil, julio 12 (UPI). El Brasil atraviesa por su hora más dramática, marcada hoy por devastadoras inundaciones en el sur, sequía en el norte, el fantasma de la moratoria aproximándose y la salida de la presidencia del principal garante de la incipiente democracia.

Decenas de muertos; más de 200 mil desamparados; fábricas paradas y plantaciones de las regiones más fértiles bajo las aguas, marcan las peores inundaciones del siglo en el Sur del Brasil, básicamente en los estados de Santa Catarina, Paraná y Río Grande do Sul.

Una superficie equivalente al territorio de Uruguay está bajo las aguas en el Sur brasileño, la región más rica en agricultura y con una población de alto nivel en materia de alimentación y mano de obra calificada.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANIFESTACION ILEGAL. Santiago, Chile, julio 12 (AP). Un grupo de los aproximadamente cien obreros que ayer realizaron una manifestación de protesta contra el gobierno militar chileno. La demostración recorrió las más céntricas calles de esta capital y posteriormente fue disuelta por la policía, tras haber sido declarada ilegal.

Andropov habla de misiles europeos

Moscú, julio 12 (Latin-Reuter). El presidente soviético Yuri Andropov confirmó hoy que los misiles franceses y británicos serían sumados a los de los Estados Unidos en su evaluación del balance Este-Oeste, en las conversaciones armamentistas de Ginebra, dijo la agencia oficial de noticias TASS.

Ayer el ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Federal, Hans-Dietrich Genscher dijo en Washington que esperaba que Moscú dejara de lado su demanda de que las fuerzas nucleares británicas y francesas fueran incluidas en

cualquier acuerdo misilístico en Europa.

Andropov, cuyas declaraciones fueron formuladas durante conversaciones con el jefe del Partido Comunista francés, Georges Marchais, reafirmó su posición a los planes de la OTAN de desplegar nuevos misiles nucleares estadounidenses de alcance medio en Europa, dijo TASS.

"Si aparecen misiles estadounidenses en Europa, nos veremos forzados a tomar las medidas defensivas necesarias como respuesta. Esa, sin embargo, no sería nuestra

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIN SOBREVIVIENTES. Quito, julio 12 (AP). Miembros del ejército rastrean el lugar donde ayer se estrelló un avión con 119

personas. Después de rescatar un número igual de cadáveres, determinaron hoy, que no hubo ningún sobreviviente, y dieron por terminado el rescate.

En el norte del país, las sequías, que se prolongan hace cinco años, agudizan cada día el casi crónico problema del hambre y el éxodo rural.

La falta de agua empuja a los brasileños del norte hacia Sao Paulo, Río de Janeiro y Brasilia, donde esperan encontrar trabajo y más comida.

Pero muchos de los 40 millones de nordestinos que bajan a las ciudades, se encuentran ante un cuadro de alto desempleo.

En Sao Paulo, el corazón industrial brasileño y el mayor centro industrial latinoamericano, están empleados hoy 1,600,000 personas cuando exactamente hace tres años

Pasa a la página 37

Préstamos a los países pobres aumentará B.M.

Washington, julio 12 (UPI). El Banco Mundial proyecta aumentar en mil millones de dólares su volumen de préstamos a los países en desarrollo durante el actual año fiscal, según informaron hoy funcionarios del organismo.

El vicepresidente de Finanzas del Banco, Moeen Qureshi, anunció en una conferencia de prensa que el organismo proyecta elevar a 15,400 millones de dólares el total de créditos y compromisos de presta-

mos a las naciones en desarrollo durante su actual año fiscal de 1984.

Ello representa mil millones de dólares más que en el año fiscal 1983, que terminó el 30 de junio y casi 2,500 millones de dólares más que en 1982.

El grueso del incremento será desembolsado por el

Pasa a la página 41



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTES DE GANAR. San Luis, julio 12 (AP). Lorraine Downes posa en traje de baño, antes de ganar anoche el cetro de Miss Universo. Participó por Nueva Zelanda.

Distintas son las noticias de Chad

N'Djamena, julio 12 (Latin-Reuter). El ministro de Relaciones Exteriores de Chad, Idriss Misikine dijo hoy que el gobierno había retomado la iniciativa en la guerra civil que afecta al país, pero los rebeldes sostuvieron que habían aniquilado al ejército leal.

Misikine dijo a los periodistas en el aeropuerto de N'Djamena al partir hacia París en su primera escala de un viaje a China: "somos ahora dueños del terreno y pienso que la situación se tornará a favor

Pasa a la página 41



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESTOS DE AVION. Quito, Ecuador, julio 12 (AP). Restos de la parte delantera del avión Boeing 737 de la compañía TAME, que ayer se estrelló a pocos kilómetros de la ciudad de Cuenca, al Sur de esta capital. Los restos del avión y los cadáveres de 119 personas quedaron dispersos en una zona de más de 500 metros de radio.

Thatcher apoya gestión de préstamo a Argentina

Londres, julio 12 (AP). El gobierno de la primera ministra Margaret Thatcher defendió hoy su apoyo a gestiones internacionales que se realizan para apuntalar la economía argentina con un préstamo

multimillonario.

El viceministro del Tesoro, John Moore dijo que Gran Bretaña participa en los esfuerzos para solucionar los problemas de las deudas argentinas para

Pasa a la página 39

En Oslo dañan negocio a "damas de la noche"

Oslo, julio 12 (UPI). Los negocios han sido flojos para las damas de la noche de Oslo, luego que feministas locales lanzaran la semana pasada una campaña para publicar los nombres de sus clientes en cartelones colocados en las estaciones

del subterráneo.

"Los cartelones son un claro caso de difamación" se quejó Erling Overby, director de un alojamiento temporal, cuyo nombre encabezaba la lista pegada a las paredes de 30 estaciones

Pasa a la página 39

Empeorará desempleo en países industriales

Paris, julio 12 (Latin-Reuter). El desempleo en los países industrializados no comunistas afectará durante 1983 a otros tres millones de personas, alcanzando un total de 35 millones a pesar de las me-

jores perspectivas económicas, dijo hoy la OCDE.

"La largamente esperada recuperación económica parece ahora estar en camino", dijo la Organización

Pasa a la página 41

Serán culpables si no demuestran inocencia

Bonn, julio 12 (Latin-Reuter). El gabinete de Alemania Federal aprobaría mañana una nueva y controvertida ley bajo la cual, las personas que asisten a protestas violentas serán consideradas presun-

tamente culpables a menos que puedan probar su inocencia.

La legislación convertiría en delito no abandonar una concentración, si o renuncia la policía. Los que

Pasa a la página 39

Breves Internacionales

Samantha Smith prosigue su viaje

Yalta, Unión Soviética, julio 12 (AP). La niña norteamericana Samantha Smith se despidió hoy de los jóvenes pioneros, diciendo: "pero seguiremos siendo amigos a través del mar. Y que nuestros países también sean amigos". Luego hubo un estruendoso aplauso y recibió numerosos regalos.

La niña y sus padres seguirán viaje a Lenigrado.

Sospechoso robo de cintas de video

Los Angeles, julio 12 (UPI). Un abogado que afirmaba tener tres cintas de video en las que supuestamente aparecían funcionarios de gobierno en "fiestas eróticas" dijo

Pasa a la página 36

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 52)